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Шебекинцы отметили день героев отечества

  z новости

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

с 5 по 15 декабря - Всероссийская декада подписки. 
Газету «красное знамя» на 1-е полугодие 2023 года в эти дни

можно выписать по сниженной цене -
 за 759 рублей 54 копейки. 

для ветеранов войны, инвалидов 1 и 2 групп  стоимость газеты 
ещё меньше -  679 рублей 2 копейки.

на аллее трудовой славы z
 - Я с детства люблю шить, - говорит 
Татьяна Анатольевна Борачук. - Од-
нако сразу после школы поступила 
в Харьковский институт, закончила 
его и получила диплом инженера хи-
мика-технолога.

Татьяна Анатольевна родом из го-
рода Жёлтые Воды, что на Днеп-

ропетровщине. По окончанию инсти-
тута по распределению приехала в Ше-
бекино, во ВНИИПАВ. Тогда этот инс-
титут гремел на весь Советский Союз, 
работать в нём было престижно.

- Я быстро поняла, что мне повез-
ло, - продолжает свой рассказ Татья-
на Анатольевна. - Мне и работа моя 
очень нравилась, и  будущего мужа я 
здесь встретила. Потом двух сыновей 
родила.

Последние два десятка лет Борачук 
занимается предпринимательской де-
ятельностью, она руководитель мас-
терской по пошиву и ремонту одеж-
ды.  Коллектив этой мастерской поль-
зуется большим уважением у  рядовых 
шебекинцев и у руководителей город-
ского округа. Подтверждением тому – 
Аллея Трудовой Славы Шебекинского 
городского округа, где, наряду с фо-
тографиями других уважаемых наших 
земляков, есть и фото Татьяны Анато-
льевны Борачук.

Профессиональная подготовка кад-
ров, над чем она постоянно работает, 
обновление используемого оборудова-
ния, развитое чувство стиля позволи-
ло развить плодотворное сотрудничес-
тво с творческими коллективами Ше-
бекинского городского округа, городов 
Белгород и Рязань, Ямало-Ненецкого 
автономного округа, острова Сахалин. 
Такие коллективы, как «Искорки» (МДК 
г. Шебекино), театральные коллективы 
ЦКР «Воображуля» и «Петрушка», хо-
ровые коллективы сёл Никольское, Бе-
лянка, Купино, Максимовка, Новая Та-
волжанка в костюмах от Татьяны Ана-
тольевны Борачук занимали призо-
вые места во Всероссийских творчес-
ких конкурсах. На одном из таких кон-
курсов Борачук получила от организа-
торов грамоту за лучшие изготовлен-
ные сценические костюмы. 

Индивидуальный предпринима-
тель понимает, что подход к созда-
нию повседневной одежды и одежды 
для сцены отличаются принципиаль-
но. Чтобы быть лучшей в этом направ-
лении, она вживается в образ, полно-
стью погружается в творчество кол-
лектива, для которого собирается со-
здавать костюмы.

Любовь с детских лет

- Судьба моя, как и сотни  тысяч 
других судеб в нашей стране, круто 
изменилась после распада Советско-
го Союза, - вспоминает Татьяна Ана-
тольевна. - Мы, люди, связанные с на-
укой, вынуждены были просто выжи-
вать. Я закончила  курсы кройки и ши-
тья, организовала своё дело. Коллек-
тивом своим я очень довольна, все у 
нас профессионалы своего дела. Шьём 
мы и мужскую и женскую одежду, как 
верхнюю, так и платья, брюки, фор-
му для кадетов – мальчиков и дево-
чек, очень много у нас заказов от тан-
цевальных коллективов. Работы очень 
много и это нас радует.

Дома у Татьяны Анатольевны Бора-
чук тоже всё в порядке. Муж – человек 

довольно известный в городе, старший 
сын Владимир имеет два высших обра-
зования, закончил аспирантуру, кан-
дидат экономических наук, работает 
региональным менеджером в «Росне-
фти». Сын Александр тоже имеет два 
высших образования, преподаёт в Бел-
городском технологическом универси-
тете имени В. Г. Шухова.

- От старшего сына у нас уже две вну-
чечки, - не скрывает свою радость Татьяна 
Анатольевна. – Надеемся, что и младший 
сын нас когда-то внуками порадует.

…Пока мы беседовали, со стороны 
Украины начался обстрел Шебекино. 
Пришлось разговор сворачивать и го-
ворить друг другу «До свидания».

 Тарас ЛОГОВСКОЙ

Поддержим нашего 
главного врача!

Главный врач Шебекинской цен-
тральной районной больницы Оле-
ся  Леонидовна Нестеренко победи-
ла в номинации «Главный врач – то-
же врач» Всероссийского фотоконкур-
са «Медики на работе» и может завое-
вать призовое место в Гран-при, если 
получит поддержку белгородцев.

Призёры будут определены по ре-
зультатам голосования, которое идёт 
на сайте фотоконкурса. Проголосо-
вать можно до 20 декабря по ссыл-
ке: https://clck.ru/32w7XL

Фотография, которая победила в 
номинации, была сделана в пункте 
временного размещения, где находят-
ся жители приграничного села Сере-
да. Бабушка одна из них. Она находит-
ся в этом пункте с весны этого года 
после того, как село было неоднократ-
но обстреляно и жителей времен-
но переселили в безопасное место. 

Глава провёл приём
Глава администрации Шебекинс-

кого городского округа  Владимир Ни-
колаевич Жданов провёл личный при-
ём граждан. Как обычно, люди при-
шли к нему со своими проблемами, 
чтобы получить поддержку в их ре-
шении.

И необходимая  помощь была им 
оказана. Глава администрации округа 
обсудил вместе с молодой шебекин-
кой, жильё которой пострадало от не-
давнего обстрела, приемлемый вари-
ант её дальнейшего проживания в дру-
гом доме. Также многодетной матери 
из приграничного села  было предло-
жено переехать в пункт временного 
размещения, чтобы семье там было 
спокойнее и безопаснее.

Оперативно был решён вопрос ше-
бекинки, обратившейся с жалобой на  
прохладную температуру в её кварти-
ре. Владимир Николаевич Жданов пору-
чил специалистам найти причину (она 
была установлена) и принять исчерпы-
вающие меры для решения этой быто-
вой проблемы. Был принят на рассмот-
рение вопрос по организации занятий 
детей во внеурочное время.
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Здравоохранение z

межрайпрокуратура  z
информирует

наши интервью z

Елена Ивановна Сивых – глава Мас-
ловопристанской территориальной 
администрации рассказывает.

- В рамках реализации проекта губерна-
тора Белгородской области «Решаем вмес-
те» в текущем году мы установили две де-
тские площадки с искусственным покры-
тием на улице Морская и переулке 1-е Мая 
в посёлке Маслова Пристань. Провели бла-
гоустройство прилегающей территории 
около мемориального комплекса в честь 
воинов 1119-го отдельного зенитного арт-
полка 72-й стрелковой дивизии, прини-
мавшей участие в Курской битве на хуторе 
Ржавец. Установлены на территории посе-
ления малые архитектурные формы, вы-
полнены работы по озеленению.

- Насколько мне известно, вы зани-
мались благоустройством пляжа в Мас-
ловой Пристани.

- Продолжили заниматься. Теперь вот обо-
рудовали вторую спасательную вышку, для 
обеспечения безопасности отдыхающих.

- Должен заметить, что в последние 
годы Маслова Пристань заметно пре-
образилась в лучшую сторону.

- Спасибо за комплимент, но мы не 
только  головным посёлком занимаем-

Елена Сивых:

«Что планируем – выполняем»

ся, но и другими населёнными пункта-
ми. Например, не так давно на террито-
рии хутора Ржавец, на улицах Парковая 
и Шоссейная, установили детские спор-
тивно–игровые площадки. Капитально 
отремонтирована дорога по улице Бата-
лова, установлены малые архитектурные 
формы, выполнены работы по озелене-
нию. Завершён капитальный ремонт ав-
томобильной дороги Маслова Пристань – 
Батрацкая Дача. Обустроена рекреацион-

но-досуговая зона в лесном массиве про-
тяжённостью 1600 метров для отдыха и 
занятий спортом.

- Некоторым домам в Масловой При-
стани грозит подтопление. Пытаетесь 
как-то избежать этого?

 - Подтопление грозит не только неко-
торым домовладениям в посёлке Масло-
ва Пристань, но и тем, что находятся на 
улице Карьерная хутора Ржавец и в так 
называемом микрорайоне ИЖС-70.  Мы 
ведём здесь работы по предупреждению 
подтоплений.

- Дороги ремонтируете?
- Сделано 800 метров асфальтирован-

ной дороги до кладбища в Масловой При-
стани, капитально отремонтированы до-
роги по улицам Лесная и Речная, капи-
тально отремонтированы дороги по ули-
цам Железнодорожная и Гагарина, на ули-
це Зелёная и переулке Школьном проведён 
ремонт дороги с обустройством водоот-
ведения.

- Что планируете на перспективу? 
- Летом текущего года мы обсудили с 

жителями территории и подготовили до-
кументы по 15 инициативным проектам, 
которые планируем реализовать в 2023 го-
ду по программе инициативного бюдже-
тирования.

 Беседу вёл Тарас ЛОГОВСКОЙ 

Юлия Андреевна Багреева с сентяб-
ря этого года работает участковым 
врачом-педиатром в Шебекинской 
детской поликлинике. Она приняла 
участие в программе «Земский док-
тор». 

Если ранее эта программа была для 
медиков, изъявивших желание пе-

реехать в сельскую местность, то сейчас 
условия изменились. Государство оказы-
вает поддержку в размере 1 миллион руб-
лей выпускникам медицинских учрежде-
ний, которые завершили учёбу (в том чис-
ле на основании договора о целевом обу-
чении) и вернулись работать в свои на-
селенные пункты и города численностью 
населения до 50 тысяч жителей. В Шебе-
кинской детской поликлинике Юлия Ан-
дреевна должна отработать не менее пяти 
лет. Выделенные «подъёмные» она плани-
рует потратить на приобретение жилья.

- В этом году в нашей поликлинике по-
явилась возможность оформлять врачей 
на работу по программе «Земский док-
тор». А также тех выпускников, которые 
обучались по целевому направлению, на-
пример, как Юлия Андреевна. В этой про-
грамме приняли участие ещё два педи-
атра нашей поликлиники. Хочется отме-
тить, мы рады новым кадрам. Багреева 
всё схватывает на лету. Она очень актив-
ная, общительная, находит общий язык с 
родителями, её любят дети, - рассказала 
заведующая Шебекинской детской поли-
клиникой Марина Сергеевна Ковалёва.

В школе Юлию больше интересовали 
естественные науки. Уже тогда она за-
думывалась о профессии врача. К кон-
цу одиннадцатого класса точно опреде-
лилась и поступила в Белгородский ме-
дицинский университет. После оконча-
ния первого курса поняла, что медици-
на – это её. С удовольствием училась все 
шесть лет.

- В педиатрию шла осознанно, так как 
очень люблю детей. В этой профессии по-
другому нельзя. Мне нравится видеть ре-
зультат работы. Когда вначале на приём 

Медикам поможет программа 
«Земский доктор»

приходит больной ребёнок, а через неко-
торое время выздоравливает, приятно ви-
деть его счастливые глаза. От этого я по-
лучаю приятные эмоции, это вдохновля-
ет, - призналась Юлия Андреевна. 

Сейчас Багреева живёт в Шебекино. 
Она всегда хотела получить диплом и 
вернуться в свой родной город. Её меч-
та сбылась.

- Конечно, у меня были переживания, 
так как в этом году я только окончила уни-
верситет. Но меня очень тепло приняли. 
Коллектив здесь хороший, дружный. Ес-
ли возникают какие-то вопросы, обра-
щаюсь к своим более опытным коллегам, 
они всегда подсказывают. Приём веду с 

медсестрой Любовью Анатольевной Ко-
невой. Работать нравится, условия хоро-
шие, - сказала Багреева.

На участке у Юлии Андреевны более 
800 детей. Она обслуживает вызова в мик-
рорайонах машзавода, Устинки и Заячьего 
хутора. В связи с нынешней обстановкой, 
некоторые семьи уехали насовсем, неко-
торые – на время. Все школьники на дис-
танционном обучении, мало детей посе-
щают детский сад. Следовательно, детей в 
поликлинике стало меньше. Но Юлия Ан-
дреевна надеется только на лучшее. 

Юлия СВЕРЧКОВА
Фото автора

Руководствуясь Жилищным ко-
дексом Российской Федерации, Фе-
деральными законами от 6 октября 
2003 года № 131-ФЗ «Об общих при-
нципах организации местного са-
моуправления в Российской Феде-
рации», от 27 июля 2010 года № 210-
ФЗ «Об организации предоставления 
государственных и муниципальных 
услуг», администрация Шебекинско-
го городского округа постановляет:

1. Утвердить административный 
регламент предоставления муни-
ципальной услуги «Принятие граж-
дан на учет в качестве нуждающих-
ся в жилых помещениях  на террито-
рии Шебекинского городского окру-
га» (прилагается).  

2. Постановление администра-
ции Шебекинского городского окру-
га     от 9 августа 2019 года № 1245 « 
Об утверждении административно-
го регламента предоставления му-
ниципальной услуги «Прием заявле-
ний, документов, а также постановка 
граждан на учет в качестве нуждаю-
щихся в жилых помещениях»  на тер-
ритории Шебекинского городского 
округа» считать утратившим силу.

3. Управлению организационно-
контрольной работы и СМИ адми-
нистрации Шебекинского городско-
го округа (Яковлев М. С.) опублико-
вать в соответствии с Уставом Шебе-
кинского городского округа и размес-
тить данное постановление   на офи-
циальном сайте органов местного са-
моуправления Шебекинского город-
ского округа.

4. Контроль за исполнением на-
стоящего постановления возложить   
на заместителя главы администра-
ции Шебекинского городского окру-
га  по строительству, транспорту и 
ЖКХ Ищенко А. И.

В. ЖДАНОВ,
глава администрации 

Шебекинского городского округа

п о с т а н о в л е н и е  а д м и н и с т р а ц и и 
Шебекинского  городского округа 
от 08.12.2022 года №1823
Об утверждении административного 

регламента предоставления 
муниципальной услуги 

«Принятие граждан на учет 
в качестве нуждающихся в жилых 

помещениях на территории 
Шебекинского городского округа»

Шебекинской 
межрайпрокуратурой 
приняты меры к устранению 
нарушений прав жителей 
многоквартирного дома

В ходе проверки доводов обраще-
ния гражданина Шебекинской меж-
районной прокуратурой выявлены 
нарушения законодательства в сфе-
ре жилищно-коммунального хозяйс-
тва.

Установлено, что в подвальное по-
мещение многоквартирного дома, в 
котором проживает заявитель, пос-
тупает дождевая вода. Причина за-
ключается в том, что между фунда-
ментными блоками образовался шов, 
через который осадки с улицы стека-
ют в подвал дома.

Таким образом управляющей ком-
панией, осуществляющией управле-
ние многоквартирным домом заяви-
теля, нарушен пп. «в» п. 11 раздела 
II Требований к содержанию общего 
имущества, утверждённых Постанов-
лением Правительства РФ от 13.08.06 
года № 491.

С целью устранения выявленно-
го нарушения прокуратурой внесе-
но представление директору указан-
ной организации, которое находится 
в стадии рассмотрения.


